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平成 27 年度 第 230 回教育研究審議会議事要録 

 
日 時  平成 27 年 7 月 14 日（火）13：30～14:50 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  近藤学長、松尾副学長、梶原副学長、漆原副学長、柳井副学長、江本事務局長、 
 大平外国語学部長、前田経済学部長、田中文学部長、二宮法学部長、眞鍋地域創生学群長、 
 龍国際環境工学部長、中尾基盤教育センター長、田村慶社会システム研究科長、 
 王マネジメント研究科長、小野学生部長、田村大教務部長、田島入試広報センター長、 
 佐藤情報総合センター長、日髙地域貢献室副室長、後藤評価室副室長 

配布資料   01-1 教員の異動に係る組織人事委員会審議結果（基盤教育センター） 

1-2 欠員補充申請書（基盤教育センター） 

2  特任研究員の選考について 

3  北九州市立大学学則改正について/研修員規程改正について 

4  北九州市内4大学、北九州市、北九州商工会議所及び西日本産業貿易コンベンション協  

  会による、コンベンションの誘致及び実施に関する連携協定の締結について 

5  平成27年度学長選考型研究費Ａ採択一覧/平成27年度学長選考型研究費Ｂ採択一覧 

6  就職率向上のための取組について 

  7  談話室の移設について 

  8  北九州市立大学外国人留学生後援会への賛助のお願い 

  9   北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 

 

 

第１号 教員の採用について 

 ＊ 資料1-1～1-2のとおり、基盤教育センターひびきの分室日本語教育担当の教員定数1名を英語教育

担当に変更し、平成28年3月31日付けで定年退職する水本光美教授の後任として、英語教育担当教員1

名の欠員補充について提案。 

 

○ 基盤教育センターひびきの分室日本語教育担当の教員定数 1 名を英語教育担当に変更することに

ついて、6月 30 日に開催した第 13 回組織人事委員会において、関係部局長等の出席のもと審議を行

った。担当分野の変更については、各部局の同意が得られていること、本学のグローバル人材育成方

針の下で英語力強化の必要性があること、日本語教育科目は専任教員 1名で対応が可能であり教育面

で支障がないことを確認し、教育研究審議会に提案することとしたものである。 

○ なお、英語教育における ICT 環境整備については、その必要性を認識しているものの、直ちに導入

を前提とした採用人事は時期尚早であり、今後、情報総合センターとも連携しながら検討していくこ

とが適当と判断した。 

○ 本担当分野の変更が承認された場合、基盤教育センターひびきの分室英語教育担当教員 1名を採用

したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

(議案承認の後、選考委員会を設置) 

 

第２号 特任研究員の選考について 

 ＊ 資料 2のとおり、国際環境工学部の特任研究員 2名の選考について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第3号 学則及び関係規程の改正について 

 ＊ 資料 3のとおり、学則及び関係規程の改正について提案。 
 

○ 現行の学則では研修員として受け入れる者の所属機関等は「法第1条に規定する学校、外国の学校

又は公の研究機関」に所属する者としており、外国の公務員等を受け入れることができないため、「他

の大学、研究機関その他学外の団体」に所属する者と変更するもの。 

   

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第4号 市内4大学とコンベンション協会等とのコンベンションの連携協定の締結について 

 ＊ 資料4のとおり、市内4大学とコンベンション協会等とのコンベンションの連携協定の締結について  
  の提案。 
 

 ○ 市内4大学(九州工業大学、九州歯科大学、産業医科大学及び本学)と北九州市、商工会議所、コン

ベンション協会が学会等大規模会議の誘致と開催に関する連携協定を締結するもの。案件に応じて、

コンベンション協会が会場予約、バンケットやエクスカーション等の手配などの支援を行う。また、

九州規模以上の学会等、条件を満たす場合には、MICE開催助成金の対象となる。 

 ○ 学会や会議等の予定がある場合は情報提供シートに記入し、大学事務局に提出していただきたい。 

● 情報提供シートは学内イントラの文書管理にも載せていただきたい。 

 ○ そのように対応したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

報告 
 ① 学長選考型研究費の採択結果について、資料5のとおり報告があった。 

 ② 就職率向上のための取組について、資料6のとおり報告があった。 

 ③ 談話室の移設について、資料7のとおり報告があった。 

 ④ 外国人留学生後援会への賛助のお願いについて、資料8のとおり報告があった。 

 ⑤ 教員の海外出張について、資料9のとおり報告があった。 

 ⑥ 次回の審議会を7月28日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 

 


